

# Le Gardien de la Vie et de la Mort

Histoire réaliste • 9 ans et plus



## Chapitre 1 : Le Petit Garçon et le Papillon

Dans un petit village paisible, vivait un petit garçon de 10 ans prénommé Louis. Louis était un garçon curieux et plein de vie. Il aimait explorer les champs et les forêts aux alentours de son village. Un jour, alors qu'il se promenait dans la prairie, il aperçut un magnifique papillon aux ailes multicolores voletant gracieusement parmi les fleurs sauvages.

Louis s'approcha doucement du papillon et tendit sa main pour essayer de l'attraper. Mais le papillon, semblant comprendre les intentions bienveillantes du garçon, se posa délicatement sur son index. Louis observa avec émerveillement les couleurs chatoyantes de l'insecte et ressentit une profonde sensation de paix et de connexion avec la nature.

Le papillon semblait danser au rythme du vent, et Louis, captivé par sa grâce, décida de le suivre à travers la prairie, oubliant le temps qui passait. Ils parcoururent ensemble les champs fleuris, franchirent les ruisseaux étincelants et s'aventurèrent même dans la mystérieuse forêt qui bordait le village.

Alors qu'ils s'enfonçaient dans la forêt, le papillon sembla ralentir son vol, comme s'il voulait montrer quelque chose à Louis. Intrigué, le garçon le suivit jusqu'à un clairière illuminée par les rayons du soleil qui filtraient à travers les feuillages.

C'est là, au cœur de la clairière, que Louis découvrit un arbre majestueux, dont le tronc était recouvert de symboles et de dessins mystérieux. Le papillon se posa délicatement sur l'écorce de l'arbre, comme s'il voulait communiquer quelque chose au garçon.

Louis sentit une émotion intense l'envahir. Il se laissa porter par la magie du moment, se sentant connecté à quelque chose de plus grand que lui, de plus mystérieux et profond. C'était comme si l'arbre ancien et le papillon multicolore lui offraient un message d'amour et d'éternité.

Soudain, une brise légère agita les feuilles de l'arbre, et Louis perçut un chuchotement à peine perceptible, comme un murmure venant de l'au-delà. Il sentit une présence bienveillante l'entourer, le reconforter, lui souffler des mots de sagesse et d'apaisement.

Le papillon s'envola alors doucement, laissant Louis seul face à l'arbre mystérieux. Le garçon resta là, immobile, le cœur empli d'une émotion indescriptible, conscient d'avoir vécu un moment unique et précieux, une rencontre magique au cœur de la nature.

## Chapitre 2 : Le Secret de l'Arbre Ancien

Les jours passèrent, mais l'expérience vécue par Louis dans la forêt restait ancrée en lui, comme une source de lumière et de réconfort. Chaque fois qu'il repensait au papillon multicolore et à l'arbre ancien, une sensation de paix et de bien-être l'envahissait, lui donnant l'énergie d'affronter les défis du quotidien.

Un soir, alors que le ciel s'embrasait de couleurs chatoyantes au coucher du soleil, Louis décida de retourner dans la forêt, guidé par une force intérieure qu'il ne pouvait expliquer. Il se fraya un chemin à travers les bosquets, les ruisseaux et les clairières, jusqu'à retrouver l'arbre ancien qui l'avait tant fasciné.

L'arbre se dressait majestueux, ses branches touffues semblant s'étirer vers le ciel comme pour toucher les étoiles. Louis s'approcha lentement de l'écorce marquée de symboles mystérieux, ressentant une étrange familiarité avec ces dessins anciens.

Soudain, une voix douce et chaleureuse résonna dans l'air, semblant émaner de l'arbre lui-même. « **Bienvenue, Louis** », murmura la voix, emplie de tendresse et de sagesse. Le garçon leva les yeux vers les branches de l'arbre et vit apparaître une silhouette lumineuse, semblable à celle d'un gardien céleste.

« **Je suis l'esprit de l'arbre ancien, le gardien des secrets de la nature** », continua la voix. « **Tu as été choisi, Louis, pour recevoir la sagesse et la force de la terre, pour devenir le gardien de la vie et de la mort.** »

Louis sentit son cœur battre plus fort, submergé par l'émotion de cette révélation inattendue. Il écouta avec attention les paroles de l'esprit de l'arbre, absorbant chaque mot comme s'il s'agissait d'un trésor précieux, d'une lumière guidant son chemin.

« **La mort n'est pas la fin, Louis, mais le commencement d'une nouvelle aventure, d'une transformation vers l'inconnu** », murmura l'esprit de l'arbre. « **Tu es le lien entre le monde des vivants et celui des esprits, entre la lumière et l'obscurité. Sois fort, sois courageux, et n'aie pas peur de ce qui est au-delà du voile.** »

Louis sentit une force nouvelle l'envahir, une confiance profonde en sa mission de gardien de la vie et de la mort. Il remercia silencieusement l'esprit de l'arbre, promettant de protéger et d'honorer la nature, de veiller sur les êtres vivants et de guider les âmes vers leur destinée.

### Chapitre 3 : Le Cycle de la Vie

Les jours et les nuits s'écoulèrent, et Louis devint le gardien de l'arbre ancien, veillant sur la forêt et les habitants du village avec bienveillance et dévouement. Il apprit à communier avec les esprits de la nature, à écouter le murmure du vent et le chant des oiseaux, à ressentir la pulsation de la terre sous ses pieds.

Un jour, une triste nouvelle frappa le village : la grand-mère de Louis était décédée, laissant derrière elle un vide immense et des cœurs brisés. Louis sentit la douleur l'envahir, mais se rappela les paroles de l'esprit de l'arbre, la promesse de la continuité et de la transformation.

Il se rendit dans la forêt, à l'ombre de l'arbre ancien, et invoqua l'esprit de sa grand-mère avec respect et amour. Il sentit sa présence douce et apaisante l'envelopper, lui soufflant des mots de réconfort et de tendresse. Il comprit alors que la mort n'était pas une fin, mais un passage vers la lumière, une renaissance dans un autre monde.

Louis retourna au village, porteur d'un message de paix et d'espoir. Il partagea avec les habitants la sagesse de l'arbre ancien, la beauté du cycle de la vie et de la mort, la promesse d'un renouveau éternel. Les cœurs blessés se remplirent de gratitude et de reconnaissance, et le village retrouva la joie et la sérénité.

Et Louis, le petit garçon de 10 ans devenu le gardien de la vie et de la mort, continua de veiller sur la nature, de protéger les êtres vivants et de guider les âmes vers leur destinée, porteur d'une lumière

éternelle et d'un amour infini.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Quel âge avait Louis, le petit garçon de l'histoire ?

- 8 ans
- 10 ans
- 12 ans
- 15 ans

### 2) Qu'a aperçu Louis dans la prairie qui l'a fasciné ?

- Un lapin
- Un papillon
- Un oiseau
- Un écureuil

### 3) Où le papillon a-t-il guidé Louis dans la forêt ?

- Près d'une rivière
- Dans une clairière
- Au sommet d'une colline
- Dans une grotte

### 4) Qu'a découvert Louis au cœur de la clairière ?

- Un trésor enfoui
- Un arbre ancien
- Une fontaine magique
- Une maison abandonnée

### 5) Quelle mission a été confiée à Louis par l'esprit de l'arbre ancien ?

- Gardien de la mer
- Gardien de la nature
- Gardien des nuages
- Gardien des rêves

### Bonnes réponses :

1) 10 ans 2) Un papillon 3) Dans une clairière 4) Un arbre ancien 5) Gardien de la nature

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Mystérieuse:** Qui est entouré de mystère, qui est difficile à comprendre

**Clairière:** Espace ouvert dans une forêt, dégagé par l'homme ou la nature

**Majestueux:** Qui impressionne par sa grandeur, sa beauté et son caractère imposant

**Feuillage:** Ensemble des feuilles d'un arbre ou d'une plante

**Rayons du soleil:** Les rayons lumineux émis par le soleil

**Filtrer:** Passer à travers un obstacle, une substance pour en ressortir